

## **Membangun Sinergi dengan Masyarakat, Babinsa Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo Rutin Lakukan Komsos**

**Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Nov 1, 2024 - 15:11



SURABAYA, Jumat, 01 November 2024 - Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah hal yang diutamakan oleh Serka Iswanto, Babinsa Kelurahan Tenggilis Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo. Untuk menjaga hal tersebut, ia rutin melakukan kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan masyarakat di wilayah binaannya. Pada Jumat pagi, Serka Iswanto melaksanakan pemantauan wilayah

di RT 04 RW 01 Tenggilis dan berdialog dengan warga setempat di Balai RT.04, Jl. Tenggilis Timur 4, Kelurahan Tenggilis, Kecamatan Tenggilis Mejoyo.

Kegiatan komsos ini sudah menjadi agenda rutin bagi Babinsa, sebagai sarana untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memantau kondisi terkini lingkungan. Serka Iswanto tidak hanya berdialog, tetapi juga mendengarkan aspirasi dan saran warga, sehingga bisa lebih memahami kebutuhan serta kekhawatiran yang mereka hadapi. Melalui komunikasi yang intensif ini, Serka Iswanto dapat memberikan informasi penting terkait keamanan dan ketertiban yang bermanfaat bagi warga.

“Pemantauan wilayah dan komsos dengan warga merupakan tugas pokok Babinsa,” tutur Serka Iswanto. “Melalui kegiatan ini, kami dapat mengetahui kondisi terkini di wilayah, mendeteksi potensi gangguan keamanan, dan membangun sinergi dengan warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tambahnya. Komunikasi yang terjalin antara Babinsa dan masyarakat diharapkan dapat mengantisipasi dan mencegah potensi gangguan keamanan sedini mungkin.

Di samping itu, Serka Iswanto juga menyampaikan pesan-pesan penting mengenai pencegahan tindak kriminal, bahaya narkoba, dan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga. Harapannya, melalui kegiatan komsos ini, rasa aman dan nyaman dapat tercipta di tengah masyarakat. Ia pun berharap masyarakat semakin proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta lebih mempererat kerukunan antarwarga.

Dengan adanya kegiatan komsos yang rutin dilakukan, peran Babinsa dalam menjaga keamanan wilayah binaan terasa semakin kuat. Babinsa menjadi penghubung antara TNI dan masyarakat, menciptakan kolaborasi positif yang membuat lingkungan menjadi lebih harmonis.